
- 1 -

経 営 協 議 会 報経 営 協 議 会 報経 営 協 議 会 報経 営 協 議 会 報

総 務 部 総 務 課

○ 日 時 平成２１年３月９日（月）経営協議会

＊ 審議に入る前に，学長から開催のあいさつがあり，中期目標の達成状況に関する評価結果の
方向性を踏まえ，現在，学内研究施設等の統合（国際沖縄研究所）や全国共同利用施設の統
（ ）， 「 」合 熱帯生物圏研究センターと分子生命科学研究センター 法文学部においては 人の移動

の研究，教育学部においては教育ＧＰの獲得，理学部においてはグローバルＣＯＥ，医学部
においては全国的な教育改革，工学部及び農学部においてはＪＡＢＥＥの認定等，教育研究
の向上にそれぞれ取り組んでいること，また，大学全体として，共通教育カリキュラムの改
革について，取り組んでいる旨の報告があった。

審 議 事 項審 議 事 項審 議 事 項審 議 事 項

(((( ））））平成平成平成平成２１２１２１２１年度年度計画年度年度計画年度年度計画年度年度計画（（（（案案案案））））についてについてについてについて1

大城副学長から，平成２１年度における年度計画の策定方針（案）について，資料に基づ
き説明があった。また，大城副学長及び新里副学長から，重点的に取り組む計画について，
資料に基づき説明があった。

了承されたが，委員の意見を踏まえ，必要な修正を加えるこ審議の結果，基本的には
ととなった。

なお，審議に当たって，委員から，主に次のような発言があった。
・他大学から，評価結果について，プレゼンテーションの仕方により評価結果が違うと聞

いている。琉球大学がどういう教育改革をしているかということについて，評価者に正
確に伝わるようなデータを添えて，プレゼンテーションする必要があるのではないか。

・各大学において，運営費交付金が毎年１％ずつ削減されたために，教員一人当たりの研
究費配分が減額されているという実態がある。研究費の確保のため，外部資金の獲得が
どうしても必要となる。科学研究費補助金の申請においても，戦略的な申請書の作成に
ついて，学内で既に科学研究費補助金を確保した経験者等に情報提供してもらう等大学
として取り組んで欲しい。

・共通教育カリキュラム改革について，どういう認識に基づき見直すのか，大学教育セン
ターと各学部がどのように連携をとるのか，大学としての姿勢がはっきりしていないよ
うに思われる。学部を超えた教育内容，教育方法及び履修の在り方等について，大学と

， 。 ，しての積極的な方針を示し 各学部においても議論する必要があるのではないか また
全国的に経済状態が厳しく，沖縄という地理的に不利な条件のもとで，教育研究を充実
させるため，今ある資源を有効活用する方法について，議論する必要があるのではない
か。

(((( ））））中期目標中期目標中期目標中期目標・・・・中期計画中期計画中期計画中期計画のののの変更変更変更変更についてについてについてについて2

大城副学長から，中期目標・中期計画の変更について，資料に基づき説明があり，審議の
結果，原案通り 。了承された

( )( )( )( ) 平成平成平成平成２０２０２０２０年度補正予算年度補正予算年度補正予算年度補正予算（（（（案案案案））））についてについてについてについて3

宮城副学長から，平成２０年度補正予算（案）について，資料に基づき説明があり，審議
の結果，原案どおり了承された。

( )( )( )( ) 平成平成平成平成２１２１２１２１年度年度計画予算年度年度計画予算年度年度計画予算年度年度計画予算（（（（案案案案））））についてについてについてについて4

宮城副学長から，平成２１年度年度計画予算（案）について，資料に基づき説明があり，
審議の結果，原案どおり了承された。

( )( )( )( ) 琉球大学料金規程琉球大学料金規程琉球大学料金規程琉球大学料金規程のののの改正改正改正改正（（（（案案案案））））についてについてについてについて5

宮城副学長から，琉球大学料金規程の改正（案）について，資料に基づき説明があり，審
議の結果，原案どおり了承された。

( )( )( )( ) 琉球大学会計実施規程琉球大学会計実施規程琉球大学会計実施規程琉球大学会計実施規程のののの改正改正改正改正（（（（案案案案））））についてについてについてについて6

， （ ） ， ，宮城副学長から 琉球大学会計実施規程の改正 案 について 資料に基づき説明があり
審議の結果，原案どおり了承された。

( )( )( )( ) 琉球大学予算規程琉球大学予算規程琉球大学予算規程琉球大学予算規程のののの改正改正改正改正（（（（案案案案））））についてについてについてについて7

宮城副学長から，琉球大学予算規程の改正（案）について，資料に基づき説明があり，審
議の結果，原案どおり了承された。
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( )( )( )( ) 就業規則等就業規則等就業規則等就業規則等のののの改正改正改正改正（（（（案案案案））））についてについてについてについて8

井手副学長から，就業規則等の改正（案）について，資料に基づき説明があり，審議の結
果，原案どおり了承された。

報 告 事 項報 告 事 項報 告 事 項報 告 事 項

( )( )( )( ) 第二期中期目標第二期中期目標第二期中期目標第二期中期目標・・・・中期計画策定中期計画策定中期計画策定中期計画策定のののの進捗状況進捗状況進捗状況進捗状況についてについてについてについて1

大城副学長から，第二期中期目標・中期計画策定の進捗状況について，資料に基づき報告
があった。

( )( )( )( ) 観光科学研究科観光科学研究科観光科学研究科観光科学研究科のののの設置認可設置認可設置認可設置認可についてについてについてについて2

大城副学長から，観光科学研究科の設置認可について，資料に基づき報告があった。

( )( )( )( ) 医学部収容定員変更計画認可医学部収容定員変更計画認可医学部収容定員変更計画認可医学部収容定員変更計画認可についてについてについてについて2

大城副学長から，医学部収容定員変更計画認可について，資料に基づき報告があった。

( )( )( )( ) 平成平成平成平成２１２１２１２１年度政府予算案内示年度政府予算案内示年度政府予算案内示年度政府予算案内示についてについてについてについて4

宮城副学長から，平成２１年度政府予算案内示について，資料に基づき報告があった。
なお，委員から，次のような発言があった。
・ 法務研究科のハワイ大学ロースクールとのダブル・ディグリープログラムの構築につ

いて，特色ある取組であるにも関わらず，文部科学省の段階で認められなかったこと
は，大変残念である。文部科学省に対する説明について，学内において事前に十分協
議するなど考慮する必要があるのではないか。

( )( )( )( ) 財務報告書財務報告書財務報告書財務報告書２００８２００８２００８２００８についてについてについてについて5

宮城副学長から，財務報告書２００８について，資料に基づき報告があった。

( )( )( )( ) エコアクションエコアクションエコアクションエコアクション２１２１２１２１についてについてについてについて6

施設運営部長から，エコアクション２１について，資料に基づき報告があった。

( )( )( )( ) 平成平成平成平成２１２１２１２１年度教員免許状更新講習年度教員免許状更新講習年度教員免許状更新講習年度教員免許状更新講習についてについてについてについて7

， ， 。新里副学長から 平成２１年度教員免許状更新講習について 資料に基づき説明があった

( )( )( )( ) 共通教育等共通教育等共通教育等共通教育等カリキュラムカリキュラムカリキュラムカリキュラム改革改革改革改革についてについてについてについて8

資料に基づき報告があった。新里副学長から，共通教育等カリキュラム改革について，

( )( )( )( ) そのそのそのその他他他他9

①①①① 亜熱帯島嶼科学亜熱帯島嶼科学亜熱帯島嶼科学亜熱帯島嶼科学のののの推進推進推進推進についてについてについてについて
， ， 。 ，平副学長から 亜熱帯島嶼科学の推進について 資料に基づき報告があった また

３月１６日にキックオフシンポジウムを開催する予定であること，さらに，本学にお
。ける研究内容を記載した研究白書の発行に向け準備をすすめている旨の説明があった

そ のそ のそ のそ の 他他他他

追加して，委員から次のような発言があった。
・ 共通教育カリキュラム改革についての新聞報道に対し，大学として的確な説明をして

いないのではないか。大学の方針について，マスコミや社会に対し，具体的でわかり
やすい説明をして欲しい。


